

PROJEKT: Sörenberg on Ice
Phase: Fortführung Projekt
Dauer: 15. Dezember 2023 bis 16. März 2025 (geplanter Abschluss)
Stand: 15. Juli 2024 Projekt läuft
Projektträger: Verein Sörenberg on Ice.



Management Summary – Worum geht es?

Der Verein Sörenberg on Ice realisiert ein Kunsteisfeld für Eislauf, Hockey, etc. auf dem bestehenden Tennisplatz in Sörenberg. Das Eisfeld besteht aus faltbaren mobilen Aluminiumeisbahnelementen und einer Kühlung. Das Eisfeld wird jeweils von Mitte Dezember bis Mitte März mit festen Öffnungszeiten betrieben.



IST-Situation – Wie war der Stand vor der Projektumsetzung?

An gleicher Stelle wurde ein Natureisfeld betrieben. Die Öffnungszeiten waren sehr schwankend und durch Klimaerwärmung stark abnehmend. Betrieb nur noch wenige bis keine Tage per Winter.

Projektidee – Was soll verbessert werden?

Durch Einsatz der Technologie kann der Betrieb, bzw. können die Öffnungszeiten des Eisfeldes garantiert werden.

Projektziele – Welche konkreten Ziele verfolgt das Projekt?

Eine neues Winter-Angebot in der Ferienregion Sörenberg. Touristen und Einheimische vergnügen sich auch dem Eisfeld.

Projektstand – Was wurde erreicht?

Im Pilotwinter 2023/2024 konnten 7000 Besucher verzeichnet werden. Das initiierte Crowdfunding über 340'000.- konnte erfolgreich abgeschlossen werden.

Feriengäste und Einheimische schätzen und benutzen das Angebot rege. Der Ferienort Sörenberg kann stark profitieren. Durch das neue Angebot profitieren Hotels, Ferienwohnungs- und Ferienhausbesitzer durch bessere Auslastung. Schulen und Lager finden ein neues Betätigungsfeld. Kinder, Jugendliche und Erwachsene der ganzen Region können das Eisfeld für sportliche Betätigung nützen.

Ausblick – Wie geht es weiter?

Nach der Pilot-Saison sind für die nächste Saison Verbesserungen in Infrastruktur vorgesehen, wie Banden, Beleuchtung und Soundanlage. Geplant ist ein Ausbau des Betriebs wie Angebote für Schulen, Turniere und Eisstockschiessen. Das Gastro-Angebot soll erweitert werden.